

# 今年1年を広報誌でふりかえる

# 町の出来事

2021年(令和3年)もあっという間に年の瀬を迎え、もうすぐ暮れようとしています。今年1年、みなさんはどんな年だったでしょうか？

今年、新型コロナウイルス感染者の減少により規模を縮小するなどしてイベントが開催されました。しかし、新たな変異株が出てくるなど、いまだ経済や生活に大きな影響を与えています。

今月号では、広報による町の1年の出来事を振り返ってみます。迎える年が、町民の皆さんや藤里町にとって良き年になりますようお祈りします。



- 『厄払い』
- ◆12月議会定例会
  - ◆交通指導隊出隊式・消防出初式
  - ◆新春書き初め大会
  - ◆新藤里町人権擁護委員に委嘱状交付



寒さの中、分列行進



- 『躍動感あふれる滑走』
- ◆学校給食にラム肉登場
  - ◆手指消毒用アルコールの寄付
  - ◆JFMA賞奨励賞受賞
  - ◆幼・保 豆まき



藤里中学校  
それぞれの想いを胸に



- 『旅立ちのとき』
- ◆新民生委員へ委嘱状交付
  - ◆わざわざ白神山地ふじさと写真コンクール
  - ◆藤里町スポーツ・文化栄誉賞
  - ◆各校で卒業式



- 『勝負の行方は!』
- ◆5月
  - ◆集団健診の実施
  - ◆幼・保 こどもの日の集い
  - ◆食農補助教材の寄贈
  - ◆藤里小学校大運動会



- 『楽しい3年間の始まり』
- ◆4月
  - ◆3月議会定例会
  - ◆町職員異動状況
  - ◆小学1年生へ黄色い傘贈呈
  - ◆各校で入学式
  - ◆市川和安さん消防庁長官表彰 彰永年勤続功労賞受賞